

Firmengeschichte

Die **ACE Handels- und Entwicklungs GmbH** wurde 2002 gegründet und startete im Jahr 2003 als deutsch-österreichisches Gründerunternehmen. Ihr Firmensitz befindet sich im bayerischen Ort Freilassing nahe der österreichischen Grenze bzw. nahe der Stadt Salzburg.

ACE ist spezialisiert auf Produkte aus dem Bereich Arbeitsschutz, Betriebsbedarf und Messtechnik. Letztere gliedert sich dabei in die Sparten Alkohol-, Drogen- und Gasmesstechnik. Die Kernkompetenz der ACE GmbH liegt auf dem Gebiet der Atemalkoholmesstechnik: Hier entwickelt, designt und serviciert ACE schon seit der Firmengründung verschiedenste Alkoholtestgeräte und hat sich damit am Markt sehr gut etabliert.

Die ACE GmbH beliefert die vielfältigsten Kunden. Dazu gehören unterschiedliche Fachhändler und Verbraucher der öffentlichen Hand genauso wie Kunden aus dem Medizin-, Industrie- sowie Gewerbe-Bereich und natürlich Privatpersonen.

Zu den wichtigsten Lieferanten gehören MSA, Dräger, Uvex und Honeywell, zu den die ACE eine enge Partnerschaft hält.

Vom Firmensitz in Freilassing aus betreibt ACE eine 2-Länder-Logistik, wobei der Versand sich nicht nur auf Deutschland und Österreich beschränkt, sondern die Waren ebenso in die gesamte EU, in die Schweiz und auch weltweit verschickt werden.

Das Unternehmen ist inhabergeführt, die Geschäftsleitung halten Ing. Roland Petermaier und Klaus Forsthofer MBA inne. Im Gegensatz zu vielen anderen Online-Anbietern können die Kunden der ACE GmbH nicht nur online, sondern auch telefonisch, per Fax oder persönlich Kontakt mit den Mitarbeitern aufnehmen. Auf diese Weise wird stets flexibel auf alle Kunden eingegangen, egal ob durch die Mitarbeiter/-innen oder zum Teil sogar durch die beiden Geschäftsführer persönlich.

Fragen, Feedback oder konstruktive Kritik können Sie uns gerne via E-Mail an info@gasmesstechnik.de zukommen lassen. Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme!

Ihr **Roland Petermaier** und **Klaus Forsthofer**

Gründer und Geschäftsführer